
INFO PARENT
Novembre 2023

À venir au
mois de

novembre!

Samedi 18 novembre de 16h30 à 18h / Atelier de Lindy Hop avec Sarah Dickson et
Luke Dion

Dimanche le 3 décembre à 16h / Nos jeunes en spectacle au match des Oil Kings

Samedi 16 décembre de 19h à 22h / Dansons Noël, un spectacle de danse et une
veillée familiale 

Une trousse de spectacle sera partagée début décembre. 

Notre deuxième atelier de danse pour les 16+ ans met en vedette la danse du swing ou
Lindy Hop avec deux danseurs professionnels: Sarah Dickson et Luke Dion! Il reste
toujours des places, vous pouvez vous inscrire soit en ligne ou en personne. 20$ membres
/ 25$ non-membres 

Nous sommes heureux d'annoncer que quatre de nos danseurs de la Girandole
présenteront un numéro moderne au match des Oil Kings le dimanche 3 décembre, à
Rogers Place. Nous avons hâte de voir Olivia Picard, Rosalie Moquin, Charlotte Labelle et
Amélie-Rose Charrois sur la grande scène! 

 La Girandole est heureuse de vous inviter à la deuxième édition de Dansons Noël, un
spectacle de danse et une veillée familiale! Il y aura des petites surprises, de la belle
ambiance et surtout beaucoup de talent! Les billets sont en vente dès maintenant sur
Eventbrite ou en cliquant ici

**Les danseurs des Kangourous et Lucioles auront leur petite fête de Noël pendant
l'heure régulière des cours et ne participeront pas au spectacle en soirée.*** 

https://www.lagirandole.com/s%C3%A9rie-passe-pop
https://www.eventbrite.com/e/billets-dansons-noel-2023-754987717587?aff=oddtdtcreator


INFO PARENT
November 2023

Coming up in
November!

(French Only) Saturday, November 18th from 4:30 pm to 6 pm / Lindy Hop
workshop with Sarah Dickson and Luke Dion

Sunday, December 3rd at 4 pm / Our dancers will perform at the Oil Kings Game!

Saturday, December 16th from 7 pm to 9 pm/ Dansons Noël, a dance recital and  
Kitchen Party 

Our second pop-up class for 16+ yrs is offered by two professional swing dancers Sarah
Dickson and Luke Dion! Places are still available and you can register online or in person.
$20 for members / $25 non-members.

We are happy to announce that four of our dancers from la Girandole will present their
modern number at the Oil Kings Game on December 3rd, at Rogers Place. We are excited
to see Olivia Picard, Rosalie Moquin, Charlotte Labelle and Amélie-Rose Charrois on the
big stage!

La Girandole is proud to invite you the second edition of Dansons Noël, a dance recital
and Kitchen Party! There will be many little surprises, a great Christmas atmosphere and
of course, a lot of talent! Tickets are on sale as of today, on Eventbrite or with the
following link 

**Kangourous and Lucioles dancers will have their Christmas party during regular class
hours and will not participate during the evening recital.*** 

A dance recital package will be shared beginning of December

https://www.eventbrite.com/e/billets-dansons-noel-2023-754987717587?aff=oddtdtcreator

